

## **El PRC afirma que el equipo de Gobierno de Arnüero es “de los más caros de Cantabria” y lamenta la “falta de transparencia” del alcalde sobre su sueldo y dedicación**

***David Colina insta a Igual a aclarar el coste bruto y los horarios de su dedicación del 90% al Ayuntamiento***

*Santander, 18 de julio de 2023*

El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Arnüero, David Colina, ha asegurado hoy que el equipo de Gobierno de Arnüero es “de los más caros de Cantabria”, dada la cuantía de los salarios asignados al alcalde, concejales liberados y cargos de confianza, y ha lamentado la “falta de transparencia” del regidor en el Pleno que aprobó dichos salarios, al negarse a especificar el coste bruto y los horarios de su dedicación parcial a las tareas municipales.

Esa falta de información y su “cuantía excesiva” fue la razón por la que el edil regionalista votó en contra de los emolumentos, que rondan los 160.000 euros anuales en un municipio de “apenas 2.200 habitantes y con un presupuesto de 3,5 millones de euros”.

Asimismo, ha cuestionado que el alcalde se negara a responder en el Pleno a sus preguntas sobre la cuantía bruta de su sueldo, cifrado en 2.000 euros netos al mes por una dedicación parcial del 90 por ciento, de la que también se negó a especificar el número de horas de actividad municipal que desempeña. “No sólo desconocemos cuántas horas va a trabajar, sino que tampoco tenemos claro si además del sueldo percibirá dietas por asistencia a plenos y comisiones”, ha agregado.

Tampoco comparte el portavoz del PRC la contratación como personal de confianza de un director general de Planificación, con una remuneración bruta anual cercana a los 65.000 euros, quien en la práctica “asumirá las funciones de las concejalas liberadas con sueldos en torno a los 25.000 euros anuales”.

“Los regionalistas creemos que el dinero público debe invertirse con más rigor y responsabilidad, y sobre todo en beneficio del interés colectivo de los vecinos de Arnüero”, ha concluido David Colina.